

MGV "Rheintreue"

Silberjubiläum wurde mit sieben Chören gefeiert

23. Oktober 2000 um 20:00 Uhr | Lesedauer: 3 Minuten

Bedburdyck. Zum 25-jährigen Bestehen des Männergesangvereins "Rheintreue" sangen sieben befreundete Gastchöre und der Jubelchor selbst in der Bedburdycker Bürgerhalle. Passend zur Jahreszeit waren die Tische in der ehemaligen Grundschule liebevoll mit Herbstblättern und Nüssen dekoriert. Eine Weinkarte bot den Gästen Mosel- und Rheinweine sowie Rotwein aus der Pfalz. Bürgermeister Rudi Schmitz gratulierte dem Männergesangverein "Rheintreue" Bedburdyck zum 25-jährigen Bestehen. Unser Foto zeigt ihn mit dem Vorsitzenden Heribert Klinkhammer (r.), dem Vize-Vorsitzenden Erich Hruschka und dem Kassierer des Vereins, Gerd Hoff (l.). NGZ-Foto: L. Berns

Bedburdyck. Zum 25-jährigen Bestehen des Männergesangvereins "Rheintreue" sangen sieben befreundete Gastchöre und der Jubelchor selbst in der Bedburdycker Bürgerhalle. Passend zur Jahreszeit waren die Tische in der ehemaligen Grundschule liebevoll mit Herbstblättern und Nüssen dekoriert. Eine Weinkarte bot den Gästen Mosel- und Rheinweine sowie Rotwein aus der Pfalz. *Bürgermeister Rudi Schmitz gratulierte dem Männergesangverein "Rheintreue" Bedburdyck zum 25-jährigen Bestehen. Unser Foto zeigt ihn mit dem Vorsitzenden Heribert Klinkhammer (r.), dem Vize-Vorsitzenden Erich Hruschka und dem Kassierer des Vereins, Gerd Hoff (l.). NGZ-Foto: L. Berns*

Nicht ohne Stolz verwiesen die Sänger auf ihre Festschrift, die vom Vorsitzenden Heinrich Klinkhammer zusammengestellt wurde. "Grüß euch alle Gott mit frohem, hellem Gesang", begrüßte Heribert Klinkhammer die rund 250 Zuhörer, unter ihnen Bürgermeister Rudi Schmitz, sein Stellvertreter Horst Schröder, der Kreisvorstand des Sängerbundes, die Chorleiterin des MGV Bedburdyck, Stefanie Schubert, sowie die Mitglieder der sieben Chöre. So viele Gäste habe er nicht erwartet, stellte Klinkhammer erfreut fest.

Aber der "Gesang hält und führt die Menschen zusammen". "Mit Freude am Leben" stimmte der Gesangverein "Eintracht" Hoppers unter dem stellvertretenden Dirigenten Hurtz das Freundschaftssingen an. In Abstimmung mit allen Chören standen lebenslustige Lieder auf dem Programm. So sang der Männergesangverein Aldenhoven unter Leitung von Martin Hammelstein seinen "Frohen Sängermarsch" und den "Jägerchor". Mit einem kirchlichen Lied stimmte der Kirchenchor St. Nikolaus Damm seinen Part an. Auch hier wirkt Martin Hammelstein als Chorleiter.